

Se crea la Federación de Servicios en Euskadi

El 24 de septiembre de 2014 fue el día elegido por los compañeros y compañeras de Euskadi para la celebración del Congreso Constituyente de Servicios en esa comunidad.

Bajo el lema “Siempre a tu servicio– Zure zerbitzura beti” se reunieron 24 delegados y delegadas de Servicios de las tres provincias vascas, en representación de los 1637 afiliados y afiliadas que forman parte de Servicios.

El Congreso tuvo lugar en la sede de LSB-USO en Basauri.

Al igual que el Congreso de Servicios de La Rioja, así como la Coordinadora Estatal de Servicios, la austeridad ha sido una de las características de este congreso, en el que se han utilizado instalaciones propias del sindicato, sin necesidad de pagar salas de hoteles. Conscientes de la situación económica y el momento de austeridad del sindicato, Servicios Euskadi apostó por el espacio propio, debidamente acondicionado, para la celebración de su congreso constituyente, demostrando así que puede hacerse un congreso digno con el mínimo de recursos, tal y como Servicios La Rioja hizo el pasado mayo.

Tal y como defendió Servicios en el Congreso Confederado de Sevilla, Servicios Euskadi cuenta con una secretaria de Igualdad, secretaria que va unida a la secretaria de formación. Desde Servicios somos cons-

cientes de la importancia de la Igualdad en nuestra sociedad, y por eso, se incluye en las secretarías de las ejecutivas, porque hoy más que nunca, la Igualdad es una tarea de todos y todas, una tarea que como federación y como sindicato no debemos dar la espalda y debemos trabajar en ella.

Tras una serie de importantes debates, derivados de las características propias de cada uno de los diferentes sectores que componen esta Federación (limpieza, comercio, hostelería, ambulancias, banca, ahorro, seguros y mutuas, contact center, ingenierías, oficinas y despachos, TICs, juego y espectáculo, hoteles, restauración, grandes almacenes, etc.), se llegó a consensos democráticos y tanto el equipo ejecutivo, liderado por Tomás Pérez Valdivieso, como la Comisión de Garantías han contado con el apoyo del 100% de los congresistas, lo que supone un impulso para seguir trabajando sindicalmente al servicio de los trabajadores.

El compañero Francisco Bonilla Pérez acudió en representación de la Coordinadora Estatal de Servicios y saludó a todos los asistentes al congreso.

Como invitados estaban también la Secretaria General de LSB-USO Euskadi Maribel Muñoz, los secretarios y secretarías generales de las diferentes federaciones profesionales de Euskadi, así como dirigentes de las Ejecutivas regionales de Asturias y Cantabria.



Secretarías y Comisión de Garantías de Servicios Euskadi

La Federación de Servicios de Euskadi cuenta con las siguientes secretarías

- **Secretaría General:** Tomás Pérez Valdivieso.
- **Secretaría de Organización:** Rafa Saiz Velasco.
- **Secretaría de Administración y Finanzas:** Atilano Vicente Alonso.
- **Secretaría de Acción Sindical:** Antonio Frechilla Pérez.
- **Secretaría de Formación e Igualdad:** Paki Romero.
- **Secretaría Técnica-Jurídica:** Fernando Oruezabala.

La Comisión de Garantías queda compuesta por los siguientes miembros:

- **Presidencia:** Luis Lago.
- **Vocalía:** Natalia Guerra.
- **Vocalía:** Quintín Presa



Ejecutiva y Comisión de Garantías (de izda. a dcha.)
Quintín Presa, Natalia Guerra, Tomás Pérez, Rafa Saiz, Atilano Vicente, Antonio Frechilla, Paki Romero, Fernando Oruezabala y Luis Lago



Tomás Pérez Valdivieso, Secretario General de Servicios de Euskadi

La trayectoria de Tomás dentro del sindicato es una trayectoria marcada por el esfuerzo, el trabajo y la militancia.

A lo largo de estos años de militancia, el panorama sindical ha cambiado bastante y Tomás ha sido una de esas personas que ha ido construyendo y escribiendo la historia sindical en Euskadi.

Antes de ser Secretario General de Servicios, Tomás ocupó la Secretaría de Acción Profesional en la Ejecutiva Nacional de LSB-USO.

Afronta esta nueva etapa profesional y sindical con muchas ganas e ilusión, con el fin de consolidar Servicios en Euskadi y con las miras puestas en el crecimiento tanto afiliativo como de representatividad. En los últimos meses, LSB-USO ha obtenido grandes

resultados en ambulancias y tintorerías, y la máxima de esta nueva ejecutiva es, no solo mantener esa representatividad en esos sectores, sino aumentar siempre que sea posible y entrar en otros sectores estratégicos.

Para el equipo de la ejecutiva de Servicios de Euskadi ha querido rodearse de diferentes compañeros y compañeras que durante estos años han mostrado un compromiso con el sindicato y que han trabajado siempre en beneficio de los trabajadores y trabajadoras, avalados además por excelentes resultados electorales y afiliativos.

Ese mix de cualidades de todos y cada uno de ellos hacen que la Ejecutiva de Servicios de Euskadi esté preparada para afrontar esta nueva etapa como federación y lograr sus objetivos



El Congreso de Servicios de Euskadi, en imágenes



Maribel Muñoz
S. General de LSB-USO
durante su intervención



Ejecutiva de Servicios de Euskadi y Comisión de Garantías



Francisco Bonilla Pérez en representación de la Coordinadora Estatal de Servicios, durante su intervención



Panorámica de asistentes



Foto de grupo de las mujeres asistentes al congreso



La Ejecutiva de Servicios con la Secretaría General de LSB-USO, Maribel Muñoz y el Secretario de Organización de LSB-USO, Gustavo Santamaría



Momento de la votación